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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 3 

CONCEJO DE DISTRITO SAN RAFAEL DE ESCAZÚ 4 

ACTA 22- 2014 Sesión Ordinaria Nº15 5 

 6 

 7 

Acta 22-2014 CORRESPONDIENTE A LA SESIÓN ORDINARIA Nº 15  del CONCEJO DE 8 

DISTRITO SAN RAFAEL DE ESCAZÚ, celebrada en La Municipalidad de Escazú, el 20 9 

de Octubre del 2014, al ser las 5.45 PM. 10 

 11 

MIEMBROS PRESENTES: 12 

Giovanni Vargas Delgado.               Síndico Propietario (YUNTA) 13 

Carlos Alfaro Vargas                                          Concejal Propietario (YUNTA) 14 

Edwin León Blanco                                             Concejal Propietario (PLN) 15 

Roxana Kop Vargas                                           Concejala Suplente (YUNTA) 16 

 17 

MIEMBROS AUSENTES: 18 

Marta Mayela Bermúdez Gutiérrez              Sindica Suplente (YUNTA) 19 

Mario Murillo Solano                                           Concejal Suplente (YUNTA) 20 

Marta Aurora de Pass Jiménez                          Concejala Propietaria (PML) 21 

Orlando Sibaja Valverde                                     Concejal Suplente (PML) 22 

Ana Isabel León Castro                                      Concejala Suplente (PLN) 23 

Abigail Villalta Pérez                                           Concejala Propietaria (YUNTA) 24 

 25 

Presente la Funcionaria Municipal  Sra. Silvia Rimola, encargada de atender los Concejos de 26 

Distrito. 27 

 28 

Verificado el quórum de Ley se da lectura a la agenda.  29 

 30 

ORDEN DEL DÍA 31 

I. Atención a publico 32 

II. Lectura y aprobación de las actas anteriores 33 

III. Lectura de Correspondencia 34 

IV. Mociones y acuerdos 35 

V. Varios 36 

 37 

ARTÍCULO PRIMERO- ATENCION A PUBLICO 38 

No asiste público a la reunión. 39 

 40 

ARTÍCULO SEGUNDO- LECTURA Y APROBACION DE LAS ACTAS ANTERIORES. 41 

Se aprueba acta 21-2014 Definitivamente Aprobada. 42 

 43 

ARTICULO TERCERO-LECTURA DE CORRESPONDENCIA 44 
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Remitente  Oficio  Asunto 

Sr. Carlos Alfaro Vargas, Concejal 
Recibida via correo 
electronico el 13 de Octubre 
del 2014  

Traslado del Acta N 21-2014  

Sra Roxana Araya. Presidenta de la 
Asociacion de Desarrollo Integral de 
Bello Horizonte 

Recibida nota el 06 de octubre 
del 2014 

Solicitud de lista de proyectos 
aprobados por el Concejo 2013 para 
ejecutar 2014 y los presentados 2014 
para ejecutar 2015. 

Lic Sergio Umaña.Proceso de Cultura 
P-CU-1005-2014 recibido el 
16 de octubre del 2014 

Celebracion del Adulto Mayor el 
sabado 25 de octubre del 2014 de 4.30 
pm a 7.30 pm en el Gimnasio de la 
Escuela Republica de Venezuela. 

Sr. Carlos Alfaro Vargas. Concejal 
Recibida via correo 
electronico el 16 de Octubre 
del 2014 

Mocion para ser presentada el dia 20 
de octubre sobre estado de los 
proyectos recibido 2013 para ejecutar 
2014(matriz que fue enviada el 
17/10/2014 a las 3.21 horas via correo 
electronico a la señora Roxana Araya 
con copia a cada uno de los miembros 
del CDSR). 
En el caso de la matriz del Plan 
presupuesto 2014 esta para ser 
aprobado por la CGR y ejecutar en el 
2015.No cuento con autorizacion para 
trasladar la informacion pues se 
encuentra en proceso de aprobacion. 

Vecinos Calle Boganvillea. Junta 
Directiva ACUTREM 

Recibido el 20 de Octubre del 
2014 en el Proceso de 
Planificacion 

Remitido a la Comision del Plan 
Regulador Escazu. Manifiestan la 
oposicion de que la Calle Bouganvillea 
se convierta en zona comercial  
Presentan copia con firma  
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ARTICULO CUARTO-MOCIONES Y ACUERDOS 3 

No hay mociones ni acuerdos. 4 

 5 

ARTICULO QUINTO-VARIOS 6 

 7 

1.-El Sr. Sindico Giovanni Vargas, indica que converso con la Ing. Sandra Blanco, acerca del 8 

tema de Urbanización el Diezmo, acerca del problema de las aguas negras que afectan dicha 9 

Urbanización, se le informo al Sr. Vargas que se están gestionando las medidas necesarias 10 

para resolver este problema. 11 

 12 

2.-El Sr. Sindico Giovanni Vargas, indica que conversando con la Ing. Sandra Blanco, acerca 13 

de la falta de agua potable y energía eléctrica en el Parque Miravalles,se le indico que la 14 

Municipalidad esta resolviendo el tema de propiedad de dicho parque, con el fin de poder 15 

concluir esas obras. Recordar que este Parque tiene una situación de inscripción errónea. 16 

 17 

 18 
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3.-En base a la solicitud del Sr. Carlos Alfaro, acerca de la asignación de los proyectos 1 

asignados del 2014, se esperara a la comunicación oficial de la Administración Municipal, 2 

una vez sea aprobado el Presupuesto por la Contraloría General de la Republica. 3 

 4 

Sin más asuntos que tratar concluye esta sesión al ser las 6: 24  PM. 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

Geovanni Vargas                                   Carlos Alfaro Vargas 10 

PRESIDENTE           SECRETARIO 11 
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